

ACTUALITÉ DES MEMBRES

Les premiers membres experts du Ravy témoignent ...

Prochaine plénière du RAVY :

Le mardi 12 février de 14H00 à 17H30 à L'EPMI
13b boulevard de l'Hautil
95092 CERGY-PONTOISE

- Présentation d'une étude réalisée par l'INSEE sur l'impact en terme d'emploi de l'activité des deux usines automobile du territoire
- Intervention de RENAULT Flins
- Présentation de l'association TEAM-AUTO, premier partenaire expert du RAVY
- Présentation de l'école EPMI

Merci de contacter Estelle DUFLOT (01 30 75 35 43 eduflot@versailles.cci.fr) si vous souhaitez participer à cet événement



L'association TEAM-AUTO

Denis Sevenet - Secrétaire Général

TEAM-AUTO, en tant que partenaire expert du Ravy a participé à la 1^{ère} Convention RH organisée à la CCIV le 15 novembre dernier.

TEAM-AUTO a ainsi pu présenter à 15 responsables son pôle de compétence dans le secteur automobile. Il a aussi pu recueillir les besoins et attentes de ses correspondants du jour. Il est à noter que la parfaite organisation de la journée, la motivation des participants a permis d'avoir des échanges sympathiques et professionnels.

Rappelons par ailleurs que TEAM-AUTO est une association qui regroupe près de 100 cadres expérimentés, tous issus du sec-

teur automobile et ayant une compétence prouvée en la matière.

Ayant travaillé pour les plus grands Constructeurs, Equipementiers, Distributeurs, Prestataires spécialisés, ces « experts » peuvent intervenir pour des missions de courte ou longue durée, pour l'ensemble de la filière automobile, en France et à l'international.

Travaillant si nécessaire en équipe pluri-disciplinaire, TEAM-AUTO peut ainsi répondre à la majorité des besoins des entreprises, que ce soit dans les domaines du développement industriel, des ventes, du marketing, de la technique, des finances, de l'administration.

TEAM-AUTO félicite et remercie le RAVY de cette convention RH.

L'EPMI

Moumen Darcherif, Directeur de l'EPMI, Ecole d'Ingénieurs à Cergy-Pontoise

La 10^{ème} plénière du RAVY est pour notre école, un moment exceptionnel, puisque c'est la première fois que nous allons accueillir dans nos locaux un nombre aussi important d'entreprises représentant un même secteur d'activités. L'automobile et l'EPMI, c'est une histoire de toujours. En effet la création de l'école en 1992, s'est faite à l'initiative de 4 grands groupes industriels dont PSA. Les fondateurs de l'EPMI (EDF, PSA, Schneider et Philips) ont voulu promouvoir une formation d'ingénieurs de terrain dans les domaines des courants forts et de la conduite de process industriels automatisés. Dès sa création l'EPMI était ancrée dans le monde de la production industrielle et cet ancrage ne s'est jamais démenti durant les 16 années d'existence de notre école. Aujourd'hui, 80% de nos stagiaires réalisent des projets en lien direct avec les thèmes premiers du secteur de l'automobile : Amélioration, Organisation, Productivité, Sécurité, et Qualité.

Près du quart de nos diplômés rejoindront le monde de l'automobile et du transport. Ce rapprochement, nous voulons non seulement le poursuivre mais l'amplifier par notre adhésion au réseau Ravy et notre partenariat avec ECOBIZ. Recevoir les membres du réseau RAVY dans nos locaux, sera une occasion privilégiée de présenter nos infrastructures d'enseignement et de recherche, nos pratiques pédagogiques et les moyens mis en œuvre pour assurer l'employabilité de nos jeunes diplômés. Résolument tournée vers les entreprises industrielles et la problématique terrain, l'EPMI possède une grande expertise technologique et managériale directement exploitable.

Pour l'EPMI, l'avenir ne peut se concevoir hors du secteur automobile, d'autant que les technologies et méthodologies appliquées à ce secteur sont en totale adéquation avec les fondements de notre école « Électricité, Énergie et Process automatisés ».

